

## DECLARACION

=====

En el transcurso de la semana pasada, el Arzobispado de Santiago, emitió una declaración en relación a la huelga que mantienen los familiares de detenidos desaparecidos en algunos templos católicos y en la sede de UNICEF. Respondiendo a nuestra vocación Cristiana y Universitaria, no podemos estar indiferentes a esta situación.

Nos parece que en vías de la paz y reconciliación de nuestra Patria, es necesario esclarecer lo sucedido con más de 600 chilenos.

Frente a esta dolorosa situación, quisiéramos señalar:

- 1.- Apoyamos el legítimo derecho que tienen estos hermanos, de saber el destino de sus seres queridos.
- 2.- Queremos expresar nuestra solidaridad, haciendo también nuestra la preocupación y exigencia por obtener pronto respuesta del destino sufrido por nuestros hermanos.
- 3.- En comunión con las Comunidades Cristianas de nuestra Iglesia, queremos también reunirnos para orar y hacer penitencia.

Fraternalmente:

CENTRO PASTORAL UNIVERSITARIA  
ALAMEDA